

Ausflug ins Theater nach Giebelstadt



Ein magisches Tier – das einen überall hinbegleitet! Das wäre nicht nur in der Schule sehr praktisch! Wie das Lernen in einer solchen „Schule der magischen Tiere“ aussehen könnte, das haben sich die Kinder der Klassen 2a und b am 13.06. im Theater in Giebelstadt angeschaut.



Es war ganz schön spannend – und die Frage, ob man lieber einen magischen Fuchs oder eine magische, alte Schildkröte an seiner Seite hätte, hat uns noch den ganzen Weg nach Hause beschäftigt.

Es war ein toller Ausflug – nicht zuletzt, weil das Eis in der Pause so unglaublich lecker war!